

ホットな話題

AKITAKATA
My Town Topics

このコーナーは市内のいろいろな出来事を紹介するコーナーです。皆さんの身近な出来事をお知らせください。

◆連絡先
安芸高田市 政策企画課
TEL 42-5612
〒731-0592
安芸高田市吉田町吉田791番地



山城の魅力を現地で体感 安芸高田の山城探訪ツアー

12月5日(土)、郡山城の向かいにある青山城の見学会が、安芸高田市歴史民俗博物館の主催で開催されました。
青山城は1540年の郡山合戦時において、出雲から来襲した尼子軍が築いた巨大な城(陣地)跡です。3つの尾根に跨る広大な範囲に無数の郭や堀・土塁などの遺構がよく残り、尼子軍の威容を伝えています。遠くは関西など県内外から25人が参加し、博物館学芸員の解説のもと、この知られざる青山城の実像に驚き、戦国山城と山歩きの魅力堪能しました。



ワークショップで楽しく学ぶ 八千代の丘美術館 冬まつり

12月6日(日)、八千代の丘美術館冬まつりが開催され、この日限定のワークショップが開催されました。「暮らしに役立つアイデアラッピング講座」は、プレゼントがより華やかでかわいらしくなるよう、ラッピングの仕方を学ぶ講座で、リボンの結び方や包装の仕方などを先生が丁寧に教え、参加者は一つずつ実践しながらラッピング方法を学んでいました。
このほかにも、写真講座やクリスマスリースを作る講座も開催され、多くの人々が美術館に会場していました。



日本一安全安心な安芸高田市をめざして 安芸高田市安全安心フェスタ

防犯、防災の啓発を目的に、12月6日(日)にクリスタルアージュ大ホールで開催されました。
当日は、広島県自主防災アドバイザー横山ゆかりさんによる「広島豪雨災害 子育て世帯被災者からみた防災」と題した講演や、警察署員による特殊詐欺防止をテーマにした寸劇、みどりの森保育所幼年消防クラブによる遊戯、警察音楽隊の演奏などが行われました。
安芸高田市では、この様なイベント開催が初めてでしたが、多くの市民の皆様にご来場いただきました。



暖冬とはいえ、やはり寒い… 第52回寒稽古納会並びに鏡開き

1月10日(日)、第52回目を迎える寒稽古納会並びに鏡開きが行われました。
暖冬とはいえ、北風はやはり冷たく感じられる中、甲田文化センターミュージズでの開会式の後、空手道愛好会修武館の、おとな子ども約70名が団旗を掲げ、JR甲立駅、「宍戸筋」神社周辺を勇ましくロードワーク。そして、昭和50年から続く、伝統の水中寒稽古へ…。おとな子どもも、大きな掛け声とともに見事な突きを披露していました。2020年の東京オリンピック・パラリンピックでは、空手道が正式競技になる可能性もあり、もしかすると代表選手がこの中から誕生するかも？



サンバのリズムで国際交流! ポトラックパーティ 忘年会

12月19日(土)、甲田文化センターミュージズにおいて、NPO法人安芸高田市国際交流協会と市の人権多文化共生推進課が共催し、ポトラックパーティが開催されました。ポトラックパーティは、参加者が料理を持ち寄って、それらを食べながら交流するもので毎月開催されています。12月は忘年会をテーマに、さまざまな国籍の約100人の方が参加して大変賑わいました。参加した外国人市民はダンスや歌、日本の若者がロックバンドでステージを盛り上げ、フィナーレは、広島のサンバチーム「ウニードス ローザ ジヒロシマ」が圧巻のサンバを披露されました。



目指せ日本一! がんばれワクナガレオリック! 第40回日本ハンドボールリーグ 安芸高田大会

11月28日(土)に甲田町の湧永満之記念体育館にて第40回日本ハンドボールリーグ安芸高田大会 湧永製薬対豊田合成戦が開催され、市民500人以上が詰め掛けました。
この日のワクナガレオリックは攻守にわたり絶好調で、大勢の安芸高田市民の応援もあり32-25と今シーズン初勝利をあげることができました。また、ハーフタイムには深瀬ひよとこ同好会によるひよとこ踊りが会場を大いに盛り上げました。優勝を目指して、これからもワクナガレオリックを応援していきましょう!



交通事故・特殊詐欺防止啓発 吉田高校書道部が横断幕を制作

吉田高校書道部が制作した交通事故・特殊詐欺防止を啓発するための横断幕が、3月末まで安芸高田警察署入口に設置されています。
この横断幕は、交通安全を啓発するため、広島県警察が取り組む「交通死亡事故アンダー90作戦」と、平成27年広島県交通安全年間スローガン「思いやり ゆとりは無事故へ つづく道」の文字を書道部4名が書いたものです。特殊詐欺防止の啓発のための横断幕も制作されました。
この活動を称え、11月30日(月)に、安芸高田警察署長から吉田高校書道部へ感謝状が贈呈されました。